

LIONS CLUB IDFO- REUNION EMS DU 4 OCTOBRE 2022

Action « Cancer Pédiatrique »

Jean-Claude Laperche chargé de mission cancer pédiatrique fait un bref rappel sur les actions que recouvre sa mission.

Celle-ci comporte 2 volets :

- **L'accompagnement des enfants malades du cancer et de leur famille** soit de manière directe soit par l'intermédiaire des services de pédiatrie et d'oncologie des établissements hospitaliers (cf feuille de route du chargé de mission ci-jointe)
- **Soutien au financement de la recherche contre le cancer de l'enfant et de l'adolescent** via le canal de l'association « Enfants Cancers santé Ile de France Oise Aisne » dont Jean-Claude est par ailleurs le 2^{ème} vice -président et via le canal LISA Golf dont est en charge Michel Poigneau.

1) Nous avons dans le passé, aidé de nombreuses familles d'enfants hospitalisés à **l'Hôpital de Margency (95)** et sommes prêts à examiner toutes les demandes qui pourraient être formulées par des familles en difficulté ayant des enfants malades du cancer, hospitalisés dans d'autres établissements de la région parisienne ; je reste à l'écoute des clubs !

De même sommes prêts à reconduire pour l'Hôpital de Poissy Saint Germain l'action de district que j'ai menée avec Thérèse Moinet sous le governorat de Christine Magrit au profit de l'Hôpital d'Argenteuil et consistant à l'équiper d'un **dispositif Vidéo IRM Pédiatrique**. Restons dans l'attente du feu vert de notre gouverneur et de la formulation de la demande par l'Hôpital concerné.

2) Pour ce qui concerne les actions de financement de la recherche, à signaler les nombreuses actions prévues par les clubs de la zone (A noter notamment le **concert de jazz organisée par les clubs de Chatenay-Malabry et Vélizy Phoenix le 15 octobre prochain**).

A signaler le succès du concert 2500 voix du 24 septembre dernier à l'Abbaye de Penthemont qui a permis de remettre un chèque de **10 000 € à Marie Castets, chercheuse à l'IRSERM de Lyon** et responsable du réseau collaboratif appelé REACT-4 KIDS qui travaille en recherche fondamentale sur les bases moléculaires du cancer de l'enfant.

Par ailleurs Jean-Claude annonce une remise de plusieurs chèques pour un montant total de **1 200 000 € le 7 novembre prochain au sénat** à plusieurs chercheurs de la région parisienne pour le travail réalisé sur une vingtaine de protocoles ces 3 dernières années (A noter que plusieurs officiels LIONS et Présidents de club donateurs y seront conviés)

Enfin pour ce qui concerne les fonds collectés via le **Trophée LISA**, Jean-Claude encourage les clubs à organiser en liaison avec **Michel Poigneau**, encore plus de compétitions de Golf car dès lors que l'on obtient le soutien de la direction du Golf, cette manifestation est très simple et rapide à organiser.

POUR CONCLURE, Jean-Claude rappelle qu'il reste à la disposition de tous les clubs pour les aider à mettre en œuvre des manifestations au profit des enfants malades du cancer et les invite à bien vouloir lui communiquer tous leurs projets afin de les relayer auprès du plus grand nombre au sein du district.